

Ruido de cambios en el gobierno de Viola; el dólar llegó a 15 mil

(UPI, EFE, AFP y ANSA)

BUENOS AIRES, 13 de Nov. (UPI) - La crisis cambiaria y el anuncio de que el presidente Roberto Viola retomará totalmente sus actividades dentro de diez días, alentaron los rumores sobre posibles cambios ministeriales que hoy fueron publicados en casi todos los diarios.

La crisis cambiaria provocó hoy que varios bancos y casas de cambio suspendieran sus operaciones con divisas extranjeras. Los motivos fueron confusos pues mientras algunos voceros de esas entidades sostuvieron que se trataba de un orden del Banco Central, otros afirmaron que simplemente se trataba de falta de billetes.

Hoy el matutino **La Prensa**, en un comentario firmado por Jesús Iglesias Rouco, afirma que la estabilidad del ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, es precaria y que se perfila como candidato para sucederlo en el cargo el actual ministro de Comercio, Carlos García Martínez.

Similar comentario realizó el periódico **Clarín**.

En medios políticos se especulaba también hoy con la renuncia de Sigaut y de otros miembros del gabinete.

"La probabilidad de un recambio de fondo en el gobierno antes de 1984 sólo es una reflexión propia del periodismo" aunque admitió que si bien el problema económico está bien encarado por el actual gobierno, "puede haber algunos detalles" que corregir.

Voceros de la Asociación de Bancos Argentinos dijeron hoy que no existían órdenes oficiales para que no se opere en divisas, pero que se había dejado de vender dólares ante una demanda muy activa para la que no existía oferta.

Algunas casas de cambios que vendían dólares tenían ante sus puertas largas filas de personas intentando adquirir billetes estadounidenses, pero habían limitado la oferta a mil dólares por cliente.

Oficialmente se informó anoche que el presidente Roberto Viola reasumirá plenamente sus actividades el lunes 23 de este mes debido a un consejo médico luego del ataque de presión arterial que lo afectó el lunes.

Inicialmente se había informado que Viola reasumiría sus tareas el lunes 16. En el esquema legal impuesto por los militares no está previsto el remplazo presidencial para casos de enfermedad, siendo la Junta Militar la que tendría que resolver eventualmente sobre el tema.

El dólar norteamericano alcanzó ayer los 14 mil 500 pesos, pero hoy estaba en 12 mil aunque sin oferta.

El aumento de la cotización del dólar alcanzó el 40 por ciento en noviembre, y el 20 por ciento esta semana. Hoy se realizaron operaciones en el mercado negro, según voceros bancarios, que alcanzaron entre 14 mil y 15 mil pesos por dólar.

Economistas y políticos expresaron su preocupación por la crisis económica y las derivaciones políticas que puede tener.

MORTALIDAD INFANTIL

El porcentaje de 60 niños de cada mil que mueren en Argentina antes de cumplir un año constituye una secuela del plan económico vigente, afirmó la central obrera argentina.

En un comunicado, la intervenida Confederación General del Trabajo (SGT), añadió que "es aterrador comprobar, a través de estadísticas de instituciones de reconocido prestigio, que en Argentina mueren 60 niños, por cada mil que nacen vivos, antes de que cumplan su primer año de vida.

La entidad sindical estima que esa cifra, que considera alarmante, "diluye realidades locales todavía más terribles. En Jujuy -norte del país- mueren 136 niños por cada mil y en Berazategui, a las mismas puertas de Buenos Aires, ese índice alcanza casi al 100 por mil".

"Frente a la privación del derecho a la vida de cada niño, por causas imputables a una situación social cada vez más deteriorada, pierde todo sustento moral cualquier explicación teórica que pretenda justificar el actual estado de cosas y, en ese sentido, la insuficiente y precaria acción de hospitales y maternidades y la carencia de una efectiva medicina preventiva, son factores que parecen no preocupar a las autoridades, como no sea a nivel de justificación verbal", agregó la central obrera.

POR LA LIBERTAD DE EXPRESION

Un grupo de intelectuales, políticos dirigentes de entidades humanitarias, suscribió una declaración reclamando al gobierno militar argentino la vigencia de la libertad de expresión y de la Constitución nacional "por encima de toda otra norma jurídico-institucional.

El Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel; el escritor Ernesto Sábato; Emilio Mignone, uno de los dirigentes de la Asociación Permanente de los Derechos Humanos; el realizador cinematográfico Sergio Renán; la ex-diputada peronista Nilda Garré; el dirigente desarrollista Américo García, suscribieron junto a otras cien personas del mundo de la cultura y la política una declaración pública consignando la falta de libertad de expresión.

Reclamaron en el documento emitido hoy "la eliminación de toda forma de censura abierta o encubierta, practicada o sugerida por los organismos estatales; el cese de toda discriminación ideológica para el acceso al trabajo de artistas, escritores, profesionales, educadores y científicos".

INTERFERENCIA

La programación del Canal 7 de televisión de Buenos Aires, el oficial, fue interferida anoche por una emisión radial que difundió la Marcha Peronista.

La sorpresiva transmisión, que no afectó a la recepción de imágenes, fue captada en el barrio de Villa Crespo, al oeste del centro urbano de la capital argentina.

Con un equipo de baja potencia, posiblemente instalado en un vehículo, se provocó el fenómeno, según versiones oficiales.

Esta interferencia en la emisión del Canal 7 es la segunda que se produce en los dos últimos meses. En la primera ocasión fueron difundidas consignas contra el gobierno militar.